
Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение
« Терновская ООШ»

Протокол №1

заседания МС МБОУ «Терновская ООШ» от 24.08.2021г.

« Анализ успеваемости обучающихся по итогам 2020-2021 учебного
года, планирование работы “

Присутствовало: 6

Повестка дня:

1. Анализ результатов сдачи ОГЭ в 2021-2022 учебном году и корректировка 
рабочих программ в связи с выделенными дефицитами по предметам

2. Об итогах работы методических объединений за 2020-21 учебный год и 
планировании работы школы на 2021-22 учебный год.

3. Анализ работы ШМО за 2020-2021 учебный год и утверждение планов 
работы МО начальных классов, гуманитарного цикла, естественно
математического цикла на 2021-2022 учебный год

4. Изучение содержания письма Минпросвещения России от 6.08.2021 г. № 
СК- 228/03, письма Рособрнадзора от 6.08.2021 г. № 01-169/08-01 
«Рекомендации для системы общего образования по основным подходам к 
формированию графика проведения оценочных процедур в 
общеобразовательных организациях в 2021-2022 учебном году»

5. Изучение нормативных документов «Об экзаменах»: обсуждение 
структуры ОГЭ-9 и их изменениях по предметам.

По первому вопросу выступила Деркач Н.И., которая рассказала, что 
средний балл по математике составил -  3,5 балла, что на 0,1 балла ниже по 
сравнению с 2019 г, но выше среднерайонного на 0, 19 балла, средний балл 
по русскому языку составил 3,9 балла, что является среднестатистическим по 
району, а также была проведена оценка выполнения заданий по русскому 
языку и математике.

По второму вопросу выступила Деркач Н.И., проанализировавшая работу 
методических объединений, отметившая, что все учителя МО работают над 
созданием системы обучения, обеспечивающей потребность каждого 
обучающегося, в срответствии с его склонностями, интересами и 
возможностями, ведется целенаправленная работа по усвоению учителями



современных методик и технологий обучения, предложила план работы 
методсовета на 2021-2022 учебный год.

По третьему вопросу выступили председатели МО: Тютченко Н.А, Горина 
Л.В., Галицына Н.А, которые дали оценку методической работы за 2021-2022 
учебный год

По четвертому вопросу выступила Деркач Н.И., которая познакомила 
присутствующих с формами оценочных процедур, их периодичностью, 
требованиям к КИМ.

По пятому вопросу выступили Галицына Н.А и Горина Л.В, которые 
познакомили присутствующих с особенностями КИМ по русскому языку и 
математике.

Решили:

- признать работу методического совета школы удовлетворительной;

- внести изменения в рабочие программы с учетом дефицитов в знаниях 
обучающихся и сдать на проверку 26.08.2021 г.

- внести поправки в план работы методического совета школы согласно 
рекомендациям до 3.09.2021 учебного года;

- скорректировать график контрольных работ на первую полугодие 2021- 
2022 учебного года с учетом требований Роспотребнадзора;

- разработать планы подготовки к ОГЭ по русскому языку и математике до 
10 сентября 2021 г.

Руководитель методсовета: 

Секретарь:

Н.И.Деркач

И.Н.Кабринец


